



Código de recomendación:

VIAJE MEGA TARIFA - CARIBE
CELEBRITY ASCENT
MT-60755

Desde:

\$32,098.00 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	DICIEMBRE 22, 2024	22-12-2024

DESTINOS: FORT LAUDERDALE - NO ENCONTRADO -
CHARLOTTE AMALIE - PHILIPSBURG - FORT LAUDERDALE



Itinerario

*** CELEBRITY ASCENT***

Bienvenida la revolución tecnológica a los cruceros. En este caso, el Celebrity Ascent es el cuarto barco de la clase Edge, y sigue la estela de tecnología y entretenimiento de su barco gemelo Celebrity Beyond. The Grand Piazza es el corazón del barco, una auténtica piazza italiana perfecta para tomar una copa y disfrutar que rápido se convierte en el punto de encuentro del Celebrity Ascent. Su propuesta gastronómica es inagotable, ya que a los restaurantes principales y la zona buffet Oceanview Café, debemos sumar un amplio catálogo de restaurantes de especialidades y dos restaurantes exclusivos. El restaurante Luminae es para pasajeros de la experiencia The Retreat, destinada a pasajeros Suites, y el restaurante Blu es exclusivo para pasajeros de la clase AquaClass. Así, los pasajeros Suites no solo disfrutarán de espectaculares camarotes Suites, sino que dispondrán de las ventajas exclusivas de la experiencia The Retreat. Algunas de estas ventajas son acceso al restaurante privado Luminae, un lounge privado para ellos y una zona exterior con piscina, jacuzzi y zona solarium privada.

DICIEMBRE 22 FORT LAUDERDALE – FLORIDA (EE. UU)

Ubicado a 30 millas al norte de Miami, Fort Lauderdale alberga 165 millas de vías fluviales navegables, lo que da crédito a su descripción en el sello oficial de la ciudad: "Venecia de América". Entre estas vías fluviales se encuentra New River, cuyas orillas cuentan con un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. Le esperan más actividades recreativas acuáticas a lo largo de las casi dos docenas de millas de playas de la zona. El paseo de ladrillos bordeado de palmeras de Fort Lauderdale Beach atrae a paseantes, corredores y ciclistas. Las Olas Boulevard, la vía del centro, rebosa de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo Naval Air Station Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca de Investigación Afroamericana y el Centro Cultural y muchos más deleitan a los aficionados a la historia y a los buscadores de cultura. A la hora prevista arribo al puerto de Fort Lauderdale para embarcarnos a bordo del Celebrity Ascent.

DICIEMBRE 23 ALTAMAR

La plataforma Magic Carpet es la estrella de esta clase, siendo una zona ascensor por fuera del barco que se transforma de restaurante a bar a lo largo del día, recorriendo hasta 12 cubiertas de este. La zona Edén y el Rooftop Garden son una gran muestra del espíritu del barco; grandes espacios de entretenimiento con toques naturales, que se transforman del día a la noche para ofrecer lugares ideales donde pasear, descansar o tomar un cóctel.

DICIEMBRE 24 PUERTO PLATA- REPÚBLICA DOMINICANA

Puerto Plata, un verdadero paraíso para los amantes de los centros turísticos, se desarrolló exclusivamente como un destino de vacaciones, con un campo de golf diseñado por Robert Trent Jones, Jr., un centro ecuestre, una gran variedad de deportes acuáticos y una larga extensión de playa de arena. Puede visitar el Museo de Ámbar Dominicano para ver una gran colección de especímenes exóticos de ámbar y el Fuerte San Felipe, el fuerte más antiguo del Nuevo Mundo.

DICIEMBRE 25 CHARLOTTE AMALIE- ST. THOMAS

St. Thomas es un paraíso caribeño donde las playas de arena blanca están bañadas suavemente por aguas azules y las montañas están coronadas por verdes coronas de vegetación. Con un estilo cosmopolita, la isla ofrece una gran cantidad de tiendas libres de impuestos, restaurantes de primer nivel y experiencias culturales. En la ciudad portuaria de Charlotte Amalie, encuentre los famosos 99 escalones, una pintoresca escalera construida por los daneses en el siglo XVIII que inicia el viaje a un castillo de 1679. Para disfrutar de una dosis de patrimonio, visite el Fuerte Christian del siglo XVII, un Monumento Histórico Nacional que alberga un museo, exhibiciones de las Islas Vírgenes, una galería de arte y una colección de muebles de la época danesa. Las excursiones populares incluyen recorridos por islas, expediciones de buceo y snorkel y un viaje al Parque Magens Bay, con su costa de una milla de largo y su arboreto de 6 acres.

DICIEMBRE 26 PHILIPSBURG- ST. MAARTEN

Los cruceros suelen hacer escala en el lado holandés de St. Maarten, conocido por su sol durante todo el año, su gran cantidad de centros comerciales y su animada vida nocturna. Los visitantes pueden viajar por el Caribe a bordo de un catamarán, kayak o moto acuática. Las salidas a la isla incluyen aventuras en vehículos todo terreno, recorridos culinarios y viajes de snorkel o buceo. Los recorridos a pie y en bicicleta exploran la capital histórica, Philipsburg, y los yates y veleros de lujo ofrecen excursiones privadas para una mayor relajación.

DICIEMBRE 27-28 ALTAMAR

Los espacios abiertos del barco son mágicos. Buena muestra es la zona exterior Rooftop Garden, que cuenta con jardines y zonas de

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (prepago)

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-19 11:11:43.**